
 

1. Piattaforma telematica per assemblee e eventi; 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 05 gennaio 2021 (1/2021) 
L’anno 2021 (duemilaventuno) il giorno 05 del mese di gennaio alle ore 19:30 per via telematica e 

virtualmente presso il domicilio del Presidente dell’Ordine dei Chimici e dei Fisici di Messina, in 

Villafranca Tirrena (ME) si è riunito il Consiglio Direttivo, preventivamente convocato dal Presidente 

per deliberare sul seguente 

Ordine del Giorno: 

2. Iscrizioni;  
3. Cancellazioni. 

Sono presenti: 

Prof. Rosario Saccà, Presidente, connesso in video tramite Personal Computer; 

Dr. Giovanni Toscano, Segretario, connesso in video tramite Personal Computer; 

Dr. Santo Di Pietro, Tesoriere, connesso tramite Personal Computer; 

Dr.ssa D’Amico Giuseppina, connesso tramite Personal Computer 

Dr. Emanuele Alongi, Consigliere, connesso in video tramite Personal Computer; 

dr.ssa Letteria Settineri, connessa tramite smartphone. 

Hanno giustificato l’assenzai dottoriAnsaldo, Rizzo e Arrigo (prot. 1555, 1554, 1557). Verificata la 

presenza del numero legale, il Presidentedichiara aperta la seduta di Consiglio e invita i Consiglieri ad 
affrontare il primo punto 

Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare il terzo punto all’OdG “Cancellazioni”.Il Presidente 

spiega al Consiglio che si sta procedendoalle cancellazioni che, in genere, vengono fatte in attività di 

Consiglio entro il 31 dicembre ma poiché non si è riusciti a convocare nei tempi canonici, si procede 

adesso; questo per spiegare che la decorrenza della cancellazione viene posta al 1/1/2021.Il 

Presidente restituisce quindi la parola al Segretario il quale informa i Consiglieri che sono pervenute 

le domande di cancellazione formulate dai dottori De Salvo Gabriella, Branca Francesco, La Torre 

Loredana, De Matteo Luca, Freni Maria. Essendo la documentazione presentata regolare, Il 

Consiglio, all’unanimità, delibera la cancellazione dei dottori 

all’O.d.g.: “Piattaforma telematica per assemblee e eventi”. 
Il Presidente avvia la discussione sulla eventuale necessità, visto il prolungarsi degli effetti della 

pandemia, di trovare una piattaforma telematica per la tenuta di eventi e assemblee anche se, nel 

passato, il numero di intervenuti alle assemblee non abbia mai raggiunto numeri superiori alle 40 

unità. Il dr. Di Pietro interviene sostenendo che la questione potrebbe essere superflua poiché gli 

effetti della pandemia dovrebbero a poco a poco venir meno e propone di utilizzare la piattaforma di 

videoconferenze cui ha accesso. Il Presidente riporta che da primi preventivi la spesa per una 

riunione si attesterebbe intorno ai € 500. La dr.ssa Settineri giudica la cifra onerosa. La dr.ssa 

D’Amico chiede se vengono forniti pure servizi per votazioni online. Il Presidente riporta che questa 

soluzione non può essere utilizzata per le elezioni online ma riferisce che il Consiglio Direttivo 

dell’OCF Marche ha interpellato la FNCF invitandola a trovare una piattaforma per elezioni online 

uniforme per tutti gli OCF. Il dott. Di Pietro si propone per chiedere al servizio che garantisce i servizi 

di riunione online presso il ITS dove presta servizio informazioni più dettagliate su tutti i servizi offerti. 

Il presidente aggiorna i Consiglieri sulle modalità ed i regolamenti relativi al rinnovo dei Consigli 

Direttivi che dovrebbero tenersi entro il terzo trimestre del 2021 e riporta che la Presidenza dell’OCF 

Marche ha proposto un regolamento che manderà all’attenzione dei Consiglieri. Al termine della 

discussione i Consiglieri prendono la decisione di attendere risoluzioni da parte della FNCF. Il 

Presidente presenta i verbali degli ultimi due consigli, già presenti sul sito istituzionale, che alla fine 

della lettura vengono approvati all’unanimità.  
Il Presidente invita i Consiglieri ad affrontare il secondo punto all’OdG “Iscrizioni”. Il Presidente 

cede la parola al Segretario il quale informa i Consiglieri che sono pervenute le domande di iscrizione 

dei dottori Frontauria Maria Chiara, Gumina Bianca, Giannino Letterio, tutti sezione chimica. Essendo 

la documentazione presentata regolare, Il Consiglio, all’unanimità, delibera l’iscrizione dei dottori 

 

FRONTAURIA Maria Chiara, settore chimica, n. 597/A 
decorrenza 5/1/2021 

 
GUMINA Bianca, settore chimica, n. 596/A 

decorrenza 5/1/2021 
 

GIANNINO Letterio, settore chimica, n. 595/A 
decorrenza 5/1/2021 

 



 
 

DE SALVO Gabriella, settore chimica, n. 92/A 
decorrenza 01/01/2021 

 

BRANCA Francesco, settore chimica, n. 478/A 
decorrenza 01/01/2021 

 

LA TORRE Giovanna Loredana, settore chimica, n. 249/A 
decorrenza 01/01/2021 

 
DE MATTEO Luca, settore chimica, n. 403/A 

decorrenza 01/01/2021 
 

FRENI Maria, settore chimica, n. 505/A 
decorrenza 01/01/2021 

 
SAPORITA Maria, settore chimica, n. 430/A 

decorrenza 01/01/2021 
 

BONOMO Luigi, settore chimica, n. 170/A 
decorrenza 01/01/2021 

 
Essendo quindi esauriti i punti all’O.d.g. e non avendo nessun Consigliere chiesto la parola, il 

Presidente alle ore 20:20 dichiara chiusa la seduta. 

Del che il presente verbale. 

 
Il Segretario 

dr.chim. Giovanni Toscano 
Il Presidente 

Prof.chim. Rosario Saccà 
 


